



H. Cámara de Diputados de la Nación

Proyecto de Declaración

*El Senado y la Cámara de Diputados de la Nación Argentina
reunidos en Congreso sancionan con fuerza de ley:*

Declara

De Interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la muestra **“Raíces, del bosque a la selva”, de Mauricio Holc**, misionero oriundo de la ciudad de Oberá, quien está presentando una serie de 22 fotografías celebrando la diversidad polaca. La cual comenzó a desarrollarse el día 3 de junio de 2024 y finalizando el 14 del mismo en el anexo A, de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina. Organizada por las direcciones de Cultura, Museo y Extensión Federal y de Diplomacia Parlamentaria y Cooperación Internacional de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, junto a la Embajada de la República de Polonia en Buenos Aires.

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional

Fundamentos

Sr. Presidente:

La muestra **"Raíces, del bosque a la selva", de Mauricio Holc**, misionero oriundo de la ciudad de Oberá, está presentando una serie de fotografías celebrando la diversidad polaca. La cual comenzó a desarrollarse el día 3 de junio de 2024, teniendo su inauguración el viernes 7 y finalizando el 14 del mismo del mismo mes y año en curso.

Dicha muestra del obereño, se realiza en el anexo A, de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación en Rivadavia 1841 – CABA. Organizada por las direcciones de Cultura, Museo y Extensión Federal y de Diplomacia Parlamentaria y Cooperación Internacional de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, junto a la Embajada de la República de Polonia en Buenos Aires.

Sus 22 fotografías que se exhiben presentándose en un gran formato, buscan dar cuenta de la diversidad de la colectividad polaca en Misiones, y cómo es esta nueva identificación que se fue forjando con los inmigrantes a medida que se fueron fusionando en familias de distintas latitudes, y teniendo nuevas descendencias con hijos que son el génesis de nuevos modos de vivir en paz entre todos.

Con esta muestra se busca dar cuenta de los pre conceptos sobre una comunidad, una etnia. Y son sus obras, quienes expresan de cómo se fue diversificando en Misiones, aunque Misiones en sí es diversidad, con muchas especies, muchas voces, muchas culturas que hacen aun trozo del mundo impregnado de lazos impensados y de increíbles potenciales en todos los ámbitos.

Para proseguir, debo hacer mención que Mauricio Holc nació y reside en Oberá, Misiones. Es un laureado artista visual queer, con raíces polacas, que

aborda desde el diseño y una visión cartográfica viva, la identidad de su comunidad a la que ama tanto.

En su perspectiva como artista es notoria su búsqueda incesante de deconstrucción del ser humano, es el ADN que se visualiza en cada una de sus emotivas, trascendentes, apasionadas y ricas imágenes plasmadas en sus fotografías.

Su trabajo ha sido publicado en varias revistas y plataformas a nivel mundial como Vogue Italia, Vogue México, Living Corriere, Marie Claire, entre otras. Como muestra de todo ello, les comparto varios links en donde podrán corroborar lo descrito y así también podrán disfrutar de lo que muestra al mundo como artista de elite. A saber:

- https://www.instagram.com/p/C719yEGxzvR/?igsh=MXdlbW84bml0dzYyaA%3D%3D&img_index=1
- <https://www.gov.pl/web/argentina/mauricio-holc-gana-el-concurso-de-fotografa-de-la-ue>
- <https://www.vogue.com/photovogue/photographers/172396>
- <https://www.fayd.unam.edu.ar/novedades/mauricio-holc-expone-su-muestra-%E2%80%99Cencuentro-de-ra%C3%ADces%E2%80%9D-en-el-museo-fayd>
- <https://www.iconicartist.eu/m-portfolio/mauricio-holc>
- <https://bexfotografia.com/misiones/mauricio-holc.php>
- <https://www.canal12misiones.com/cultura/ser-libre-la-muestra-que-llevo-a-mauri-holc-a-ser-parte-de-photovogu>
- <https://www.behance.net/mauricioholc>
- <https://tierrasinmal.ar/redes/mauri-holc-de-obera-a-milan-para-ser-parte-de-photovogue/>
- https://www.instagram.com/mholcph/p/C6yRY_uqstg/?img_index=1
- <https://www.lensculture.com/mauricioholc>

A todo esto vale reconocer el sentir de la Dirección de Cultura, Museo y Extensión Federal, donde la embajadora de la República de Polonia, Alexandra Pionkovska, afirmó que “estamos felices de poder hacer otra muestra aquí en el

congreso, con toda la gente muy buena que trabaja aquí, y nos resulta importante porque queremos hablar sobre Polonia y Argentina, en este caso a través de la provincia de Misiones, provincia donde hay una comunidad polaca muy numerosa, por el fotógrafo Mauricio Holc, hizo esas fotografías con trajes típicos polacos de la gente que vive allá".

A así mismo el fotógrafo y artista argentino Mauricio Holc ha expresado que para él es muy importante exponer en el Congreso de la Nación, ya que considera que es un espacio que está muy bueno y más aún por ser abierto a toda la comunidad, y también esto; poder abrazar la cultura y la diversidad en la cultura, por eso cree que este es un espacio que está bueno ocuparlo, habitarlo y compartirlo.

En su exposición se propone un recorrido por la tradición y la diversidad de peculiaridades culturales de la comunidad polaca de la provincia de Misiones, que fusionada con la enorme y rica diversidad étnica que conforma dicha provincia (como la Argentina, en general), compendian el amplio mosaico identitario del ser nacional. Diversidad que se evidencia en los retratos de personas que comparten, en cierta medida, las mismas raíces haciendo eco de la añoranza de una tierra lejana que se siente tan propia Puesto que este fenómeno sociocultural —en el que tanto inmigrantes, como sus descendientes, profesan gran afecto a costumbres y pertenencia a tradiciones de antaño— se manifiesta en las fotografías a través de una visión artística y su fusión con el uso de atuendos folclóricos, accesorios, objetos de decoración y puesta en escena en diferentes entornos misioneros.

Por todo lo expresado y comprendiendo el bien que constituye el dar el reconocimiento debido a muestras de estas características y de tan alto nivel, es que solicito el acompañamiento y aprobación de mis pares,

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional

Se adjuntan archivos.





